

**OPINIÓN**

Artículos
Viñetas
El churro ilustrado

INTERNACIONAL

Wikileaks
Europa
EEUU
América Latina
Oriente Próximo
África
Asia

POLÍTICA

Memoria Pública
Gobierno
Partidos
Congreso
Tribunales
Interior
Defensa

ESPAÑA

Andalucía
Catalunya
Madrid
C. Valenciana

SOCIEDAD

Sucesos
Educación
Sanidad
Igualdad
Inmigración
Medio Ambiente
Derechos humanos

Femenino Plural
Maltrato Animal
Aguafuertes
En las redes
Trending Topic
Gente

ECONOMÍA

Empresas
Banca
Laboral
Vivienda
Consumo
Mercados

CIENCIAS

Investigación
Espacio
Naturaleza
Tecnología
Internet

CULTURAS

Libros
Cine
Música
Teatro
Televisión
Videojuegos
Fotografía

DEPORTES

Fútbol
Baloncesto
Tenis
Fórmula 1
Motociclismo
Atletismo
Ciclismo

PÚBLICO.TV

La Tuerka
Espacio Público
EKO
Artículo 23
Recuperar el
presente

FOTOGALERÍAS

Sin Retoques

SÍGUEENOS

Facebook
Twitter
Google Plus
Youtube
Instagram
Pinterest

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN

Acepto la política de [protección de datos](#).

Acepto recibir comunicaciones comerciales por medios telemáticos.

ENVIAR

Mujeres contra el patriarcado: la lucha de las republicanas por la emancipación

El Ateneo de Madrid acoge este viernes y sábado las jornadas 'Mujeres libres y feminismo en tiempos de cambio' que combinan debates, exposiciones y documentales sobre la emancipación de la mujer.

f 6.6k 397 0 in 0 0 37

publicidad

Promociona tu sitio web

Llega a más clientes con AdWords Empieza a anunciarte ya con

MEDIA: 4.25 | VOTOS: 12 | COMENTARIOS: 37

EMAIL IMPRIMIR



Mujeres luchando en la milicia CNT-FAI

MÁS INFORMACIÓN

- Rojas, enfermas y pecadoras
- Mujeres "de dudosa moral", mujeres "bajo sospecha"

A.TORRÚS

MADRID.- El franquismo se esforzó en reprimir a la mujer. Sobre ellas recaía la responsabilidad de "regenerar la patria" y sobre ellas se ejerció una represión múltiple para devolver a la mujer al ámbito doméstico y a la sumisión al hombre. La dictadura exigió a las mujeres un exceso de virtud que encarnara un modelo de **decencia y castidad** que limpiara la degradación moral republicana.

La represión fue tan dura, porque antes, durante el período republicano, las mujeres habían comenzado a organizarse y a extender la **idea de la emancipación de la mujer** frente a la relación jerárquica que sufrían tanto en la sociedad como en el matrimonio. Una de estas organizaciones, quizá la más importante, fue *Mujeres Libres*, una organización anarquista vinculada a la CNT, que llegó a tener **cerca de 20.000 afiliadas**, que hizo especial hincapié en la preparación de la mujer para el mundo del trabajo. La independencia económica era una cuestión vital y para ello la mujer debía estar formada y tener un trabajo decente.

"Mujeres libres fueron las primeras a escala mundial en comenzar a plantear que había que terminar con la **relación jerárquica** que asumían las mujeres dentro de la pareja. Pretenden modificar la relación hombre/mujer y defienden el amor libre, es decir, planteaban que las relaciones entre seres humanos debían ser libres por lo que se situaban en contra del matrimonio y de **la familia, a la que consideraban el origen de la opresión**", señala a *Público* Pilar Arias, miembro de la junta directiva de la Fundación Andreu Nin.

"Los problemas que ellas plantean siguen estando vigentes en la sociedad y prueba de ello es la violencia de género, que parte de hombres que se creen los dueños de las mujeres"

Para recuperar el pensamiento de estas mujeres y de otras tantas organizaciones, como el Secretariado Femenino del POUM y su revista *Emancipación*, la Fundación Andreu Nin ha organizado este viernes y sábado en el Ateneo de Madrid las jornadas *Mujeres libres y feminismo en tiempos de cambio*, que combinan la exhibición de documentales como *Indomables. Una historia de mujeres libres*. de Iuan Feline. con la

IdeasMeeting

En Caja de Ingenieros impulsamos tus ideas. ¡Compart la tuya!

○ ○

Ofrecido por
enlasredes

Todos

- 1  ¿Quién ganó el debate del programa 'Salvados'?
- 2  El tablero global » Metroscopia retuerce sus sondeos para promover una alianza PSOE-Ciudadanos
- 3  EconoNuestra » ¿Por qué Podemos está perdiendo?
- 4  Rivera recurre a Venezuela, el comunismo y el "franquismo económico" en el debate con Iglesias
- 5  Una británica se suicida en el aeropuerto de Estambul tras perder un vuelo

publicidad

Breakdance
Cualquiera que sea tu negocio

SELECCIÓN PÚBLICO



La oposición hará de la lucha contra la pobreza el eje de su campaña, mientras Rajón sigue en su mundo

